
FSR-Protokoll vom 22.01.2019 
Anwesend: Marc, Maxe, Tim, Isa, Timo 

Moderation: 

Post: 

Protokoll: Maxe 

 

 Redigieren des letzten Protokolls 
Done 

 

Post: 
 Antrag für Teilkostenübernahme bis 1000€ für die Absolvent*innenfeier, kann bei Frau 

Nonnenmacher ohne FK Soz Päd eingereicht und bewilligt werden. (Tim) 

 Hohberg schrieb Denis geht für Christian in den Prüfungsausschuss (Mail vom 16.01) 

 Mail wirft Fragen auf, beim AStA nochmals nachfragen (Siehe Mail: „[Fsr.sozialearbeit-intern] 

WG Hochschulweite Diskussion zur Thematik "Studienleistungen/Anwesenheitspflicht" - 

erster Workshop“ vom 16.01) Maxe fragt nach 

 Mail der Auswahlkommission von Frau Nonnenmacher: Es wird um Studentische Beteiligung 

gebeten Mail (16.01) 

 Franz Clilimba Informiert und sucht Menschen für den Verein OYAK (weiter Infos siehe Mail) 

 Austausch Fachschaften/AstA – QZS soll Anfang des Sommersemesters stattfinden 

 Alexander SteltenKamp: 

„Liebe Kolleg*innen und Kommiliton*innen,  
 
zu den verschiedenen Protesten gegen das Hochschulgesetz werden einige Studierende unserer Uni 
am Donnerstag 24.1 ab 8:12 vom Siegener HBF zum Düsseldorfer Landtag fahren. Wir treffen uns um 
8:00 am Gleis 4 Richtung Hagen. Um 11:00 wird das LAT eine Photoaktion machen, um 12:00 hat der 
SDS eine Kundgebung angemeldet. […]“ Wird auf FB geteilt 
 

 GVV: Am 29.1.2019 um 18:00 im Raum AR-B 2104/05 
 

Berichte/Termine: 
 Senats-, SHK-Vertretung- und Gleichstellungskommission- Fakultätsrat II-Wahlen finden 

heute und morgen statt. 

o Empfehlung eines SHK-Vertreters: SHK-Vertretung können alle Vertreter*innen 

gewählen werden, außer Antonia Vitt (sie nahm ihre Bürozeiten nicht wahr) 

 BK Kinder- und Jugendhilfe: 

o Christina und Maxe konnten sich bis jetzt auf einen*r Kandidat*in einigen mit den 

Professor*innen. Ein Kandidat wird am 31.01 noch vortragen. 

 FK SozPäd 

o Umfrage wurde verlängert -> 230 haben bisher mitgemacht. Auswertung im 

nächsten Semester 

o Absolvent*innenfeier: Frau Nonnenmacher und Herr Meyerle bieten sich an eine 

Rede zu halten.  



o Neuer Masterstudiengang Erziehungswissenschaft ab WiSe 20/21 ca. 30 Leute 

polyvalent zu BiSo 

o Förderung von der FK für Studierende, wenn man Tagungen besucht. Erstattung von 

Tagungspreisen sowie teilweise Übernachtungskosten 

o Ausschreibungen für weitere Stellen gehen jetzt bald raus. 

o Suchen Studierende für die Auswahlkommission 

 Drucker: Philipp hat nachgefragt beim Zimt: Die reparieren keine Drucker. Wir sind nicht 

sicher, ob Philipp die richtigen Leute gefragt hat. Denn es gibt wohl eine Initiative, die wohl 

technische Dinge, wie Drucker reparieren kann. Timo fragt am Donnerstag beim HaSi nach. 

 

TOP/ To-Dos: 
 

Sonstiges: 
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